

地区広報 すいざわ

7年/4

No. 31 号

東町 小6年 萩村 友香



戦争が日毎に厳しくなってきた早春の朝、出征する息子を囲んで、記念写真を撮る光景が村ではよく見かけられた。

また小学校（当時は国民学校と言った）の卒業式では、「仰げば尊し……」の練習をしていたのに、急に「海行かば……」に変更させられた。「海行かば」を歌つて巣立った日から50年がたった。

戦況が深刻になってきた昭和19年頃からは、授業どころではなく児童は出征軍人の留守宅に行き、農事の手伝い、落穂拾い、麦ふみ、ぞうりつくり等の勤労奉仕の毎日であった。この南校舎【写真下】も、間もなく飛行場建設作業の奉仕にきていた勤労報国隊の宿舎として使用され、その後航空隊が講堂、校舎の一部に駐屯し、航空の要務についていた。

あれから50年……私達の周辺は大きく変わってきた。



あれから50年……



小学校の旧校舎前でぞうりつくり

水沢地区の人口

総数……3,709

男……1,801

女……1,908

世帯数……1,011 (7.3.31現在)

発行 四日市市水沢地区市民センター

編集 水沢地区社協広報部

平成7年4月25日

